Miguel Díaz-Canel plaide pour la consolidation du mouvement culturel



La Havane, 12 mars, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a encouragé les intellectuels et les artistes cubains à penser et agir en tant que pays depuis la culture et à défendre les acquis de la Révolution, si attaqués par l'ennemi par les temps qui courent.

Le président cubain a tenu ces propos lors de la réunion de bilan annuel du ministère de la Culture, effectuée au théâtre du musée national des Beaux-Arts, dans la vieille Havane.

Miguel Díaz-Canel a souligné que 2019 a été marqué par la recrudescence du blocus étasunien sur le plan économique mais que les agissements de l'administration Trump ne se sont pas bornés à ce secteur.

Il a rappelé la campagne de diffamation orchestrée contre les acquis révolutionnaires dans les domaines de la santé, des droits humains et de la culture ainsi que les atteintes à l'identité nationale depuis les réseaux sociaux et les nouvelles plateformes numériques de communication.

Cependant, il a souligné que jamais auparavant il y a eu une Révolution si chantée, photographiée et menée au cinéma et à d'autres supports artistiques que la Révolution cubaine, un détail qu'il a qualifié de forteresse de la culture nationale.

Miguel Díaz-Canel a appelé les intellectuels et les artistes à réfléchir sur les raisons pour lesquelles notre culture est tant attaquée «parce que la culture cubaine, la culture au sein du gouvernement révolutionnaire est force, vigueur, essence et s'ils arrivent à nous fracturer tout cela, ils fracturent la nation » a-t-il enchaîné.

Au sujet des questions abordées à la réunion de bilan de l'année dernière, il a insisté qu'il fallait continuer à observer les décisions du IXe Congrès de l'Union des Écrivains et Artistes de Cuba d'où ont découlé des propositions indispensables pour la mise en marche de la politique culturelle du pays.

Il a signalé qu'il fallait continuer à travailler sur le perfectionnement du système des entreprises de la culture, de la représentation des artistes et de l'appréciation artistique dans toutes les couches de la population.

Le président cubain a salué la contribution du ministère de la culture à deux programmes du gouvernement, l'un contre la discrimination raciale et l'autre pour la diversité d'options de loisirs.

Il a également plaidé pour améliorer les rapports entre Culture et Tourisme et les médias et à poursuivre, dans la mesure du possible, le renouvèlement de l'infrastructure des installations culturelles.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/216644-miguel-diaz-canel-plaide-pour-la-consolidation-du-mouvement-culturel



Radio Habana Cuba